

## Cotiza dólar en 12.45 pesos a la venta (Reforma 23/08/11)

Cotiza dólar en 12.45 pesos a la venta (Reforma 23/08/11) En BBVA Bancomer, la moneda estadounidense se encareció cuatro centavos, pues se vendía en 12.38 y se recibía en 12.07 pesos. Foto: Archivo En el AICM el dólar cotizaba en 12.35 pesos a la venta frente a un precio de adquisición de 11.55 unidades Ernesto Sarabia Ciudad de México (23 agosto 2011).- Tras un inicio breve con ganancias por el comportamiento al alza en los mercados de capitales en Estados Unidos, al momento, el tipo de cambio de menudeo no registra cambios con respecto a la jornada anterior. En las operaciones minoristas, las ventanillas de Banamex negociaban el billete verde en 12.45 a la venta y 11.95 a la compra. De igual manera, en la terminal aeroportuaria de la Ciudad de México, el dólar de Estados Unidos se ofrecía en la misma cotización de ayer, con 12.35 frente a un precio de adquisición de 11.55 unidades. Por su lado, en BBVA Bancomer, la moneda estadounidense se encareció cuatro centavos, pues se vendía en 12.38 y se recibía en 12.07 pesos. El clima de volatilidad persiste en los mercados, pues han dejado claro a las autoridades monetarias de la Unión Americana que quieren una nueva ronda de relajamiento cuantitativo o Quantitative Easing (QE3) y han lanzado sus fichas que el próximo viernes Ben Bernanke, presidente de la Fed, en Jackson Hole, cumpla con la expectativa. Por ahora, el inversionista George Soros ha alertado que Estados Unidos ingresará nuevamente a una recesión, pues los mercados financieros así lo han decidido. Según Soros, los mercados financieros tienen una forma muy segura de predecir el futuro y es creándolo. Mientras en la economía americana el ramo de la vivienda no levanta, al caer la venta de casas nuevas 0.7 por ciento en julio, en Alemania, la confianza económica se hundió a -37.6 puntos en agosto, desde -15.1 de julio anterior, razón suficiente para quedar lejos de -26.0 unidades que avizoraba el mercado. Sin embargo, los números de la manufactura en la zona euro resultaron buenos, al reportar 49.7 puntos en agosto contra 49.5 unidades previstas. Al mismo tiempo, en el octavo mes del año, el sector manufacturero del gigante asiático, China, registró un nivel de 49.8 enteros contra 49.3 del mes de julio. Por su parte, la moneda mexicana observa un avance de 3.36 centavos en el mercado de cambios de mayoreo. El dólar interbancario se compra en 12.315 y se ofrece en 12.340 pesos, de acuerdo con información de Banamex. El peso terminó con una pérdida de 6.01 centavos al ubicarse en 12.346 pesos según el Banco de México, mientras que en Nueva York acabó en 12.357, recuerda un reporte de Metanálisis.